
会議名 記録者

自 6 年 11 月 20 日 14 時 00 分 出席者

至 6 年 11 月 20 日 15 時 00 分

場　所

議題

　ユァライフマネージャー：　職員G

（職員G）本日より、ご家族代表として、柴田なおみ様が参加されます。前任の方のお母様が退所された

 　　　　　為、変更になりました。いろんなご意見をいただけたらと思いますので、よろしくお願いします。

（職員F）11月に入り暖かい日が続いていましたが、今週から寒くなり、過ごしやすい季節になりました。

　 　施設の方では、10月5日はユァライフ祭り、文化の日には横尾の方でも3施設合同の祭りが開催

　　　　 　されました。感染状況をみながらですが、少しずつ元の形に近づいてきたかと思います。

　　　　 　本日も貴重なご意見をよろしくお願いします。

１．日々の活動報告について　

　 　　　　この方は、リビングで過ごしていた時に嘔吐と下痢があり主治医に連絡し、先生の指示のもと

　 　 　　 救急搬送しました。虹ヶ丘病院へ入院し、検査の結果、胆管炎と診断され入院となりました。　　

　 　　　　10月4日に数値が安定し退院となりましたが、退院してからも不安定な状況であり主治医と

 　　　　　話をしながら対応しております。

　 　　　　9月10日に新規の方が入所されました。初日は環境の変化により「帰る」等の言葉が見られて

　 　　　　おりましたが、現在は落ち着いております。

 　　　　　待機者に関しては、10月に見学者が多く来られ8組の申込者があり待機者も増えております。

　 　　　　今後も入居相談や見学等、しっかり対応していきたいと思います。

（A様）　　いつも写真を送って頂き、写真をみてありがたく思っています。

　　　　　　実際に月を見るなど高齢者施設では出来ないだろうと思う事をして頂き、本当にありがたい。

　　　　　　祭りの時は何年かぶりに母とマスクを外して食事が出来た事が本当に嬉しかったです。

（C様）　　前は地域でも色々と出来ていたけど、今は高齢者も多くなって呼べなくなっているから、

　　　　　　これくらいの規模で出来るのはいいですね。

会議等記録簿

令和6年度　第4回　GH滑石運営推進会議 職員I

日　時

　　　※下記参照

ユァライフ4階多目的室

1.日々の活動報告について      2.消防訓練について　    3.令和6年度　外部評価について　　4.その他・意見交換

【出席者】

　ご利用者ご家族代表：　　　A様　　・　　B様

　地域住民代表：　　　C様　　・　　D様

　長崎市代表　：　　 　E様

　認知症対応型共同生活介護について知見を有する者：　職員F

　職員：　　　職員H　　・　　職員I

（職員H）9月と10月の活動報告です。 1名入院者が出ています。



　　　　　　しまうから、うちではしない事が出来て、こういう事に参加出来る事がうらやましいですね。

（B様）　　いつも、LINEで写真を送って頂いて、外にも連れて行って頂いてありがたいです。

　　　　　　送ってもらっている写真の他にも色々な事をして頂いているんですね。

　　　　　　最近、食事の量が減っていると話は聞いていたけど、お祭りで一緒に食事が出来たことで、

　　　　　　どのような状況なのか確認が出来て良かったです。

（C様）　　みんなで食べると普段、食事が入らなくても食事ができますね。特に外だと美味しいですよね。

（職員F） お月見は夜に鑑賞出来た事が良かったですね。夜だから出来ないではなく、どうしたら見れる

　　　　　　かを考えて出来たことがいいですね。時間は何時頃ですか？

（職員I）　20時頃です。月の位置を一週間前から確認していて、その時は駐車場から見えたんですが、

　 　 　　　一週間で月の位置が変わってしまいました。

（D様）　　ユァライフ祭りやドライブなどコロナ禍前に近づいてきているのではないでしょうか。

　　　　　　子供110番では高齢者にとっても普段、子供と接する機会がないので良かったと思います。

（職員G） ハロウィンでは子供たちの仮装だけではなく、施設の入居者の方々も仮装をしていた事が、

　 　　　　 子供達にも大好評でした。

（D様）　　以前のユァライフ祭りでは、地域の方々や子供たちなど普段来てない人も参加していましたね。

（職員G） 地域への開放にもなります。今年、数年ぶりに実施してみて、大丈夫と思ったので、地域で

　　　　　  待って下さっている方も祭りに参加できるよう来年は検討していきたいと思います。

（D様）　　そういう時しか施設に入れないですしね。

（E様）　　敬老会のボランティアとは何をされたんでしょうか。

（職員I）　大正琴です。同行されていた関係者の方から、「こちらの施設は皆さんが盛り上がって下さって

            いいですね。雰囲気が明るいです」と言って頂きました。

（職員G）ボランティアの受け入れも最近は多くなっています。こういった方々も最近は披露する場所が

　　　　　　少なくなってなってきているとお話されていました。

2.消防避難訓練

（職員H） 消防訓練で今回は、大雨、水害などについて話し合いました。

　　　　　　話し合ったことを、他職員とも共有し、今後に繋げていきたいと思います。

　　　　　　子供と、高齢者にはなかなか難しいですけどね。

3.令和6年度　外部評価について

（職員H）外部評価は2年に1回、実施しています。第3者の立場から総括的に評価をしていただき、質の向

　 　　　　上を図っています。評価結果は、福祉保健医療情報ネットワークシステムに公開されています。

　 　　　　今回の外部評価では、①ケアプラン作成において、課題ではなくニーズの視点でプラン作成し、

　 　　　　専門用語を控え分かりやすく説明すること、②看取りケアについての勉強会などを実施すること、

 　　　　　③入居者への言葉かけや対応など振り返りを行うこと、④リッチ滑石の住民にもご協力いただき

　 　　　　ながら火災訓練など共有を図ること、などのご助言をいただきました。

（職員G ）8ページの4番、災害についてリッチ滑石の建物を借りているので住民との協力を得ていきたい

　   　　　 と思っているのですが、なかなか難しく今後の課題となっています。

（E様）　　身体拘束虐待防止委員会についてですが、外部からきて頂き、専門家からの意見を頂くことは

　 　　　　　していないのでしょうか？

（職員G） 今は、委員が集まり、委員会と勉強会を実施しています。

　　　　　　お月見は季節を感じる事が出来るからいいですね。一人だとお月様を見るよりも寝ようと思って

（職員G） 10月に佐世保の消防学校に一日入隊してきました。煙の体験や震度7の揺れの体験をさせて

　　　　　　いただきました。今回、経験した事を、復命し他の職員にも伝えていきたいと思っております。

（C様）　　煙を吸う事が一番危ないから、ゴミ袋をかぶって逃げるといいとテレビで話していました。



（職員F） 介護計画書についてですが、確かに課題よりはニーズの視点でとらえる事が生活の幅が

　　　　　　広がると思います。

（職員H） ご家族からのご意見も沢山いただきました。ご家族からの意見は心強く力になります。

　    　　　アンケートにもご協力いただきありがとうございました。

3.その他・意見交換

    　　　　特にありませんでした。

（職員H） 本年も、お忙しい中、ご出席いただき、貴重なご意見をありがとうございました。　

　　　　　　次回は1月22日（水）14時からユァライフ滑石4階多目的室での開催を予定しております。

　　　　　　年始でお忙しいかと思いますが、皆様ご出席をよろしくお願いします。

　　

　　    　　次はどうしていこうかとご家族の意見を大切にし次に生かしていけたらと思います。


